

GUENTHER STEINER

Team Principal of Haas F1 Team in the FIA Formula One World Championship

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Leadership
- Sports
- Teamwork

Dalam memimpin Tim F1 Haas, Guenther Steiner adalah salah satu Kepala Tim Formula 1 yang paling populer dan terkenal. Dengan pengalaman lebih dari 30 tahun dalam olahraga motor internasional, ia telah memimpin satu-satunya tim Formula 1 di Amerika sejak meluncurkan kampanye Kejuaraan Dunia perdananya atas nama pemilik tim Gene Haas pada tahun 2016. Lahir di Merano, Italia, Steiner memulai karir olahraga motor profesionalnya di tahun reli, awalnya meraih kesuksesan bersama Mazda sebelum bergabung dengan tim independen Top Run dan kemudian organisasi Jolly Club, yang memproduksi mobil termasuk Lancia Delta Integrale dan Ford Escort RS Cosworth yang terkenal.

Antara tahun 1994 dan 1996 tim ini memenangkan gelar Kejuaraan Reli Italia berturut-turut dengan Steiner sebagai Manajer Teknis. Perpindahan ke organisasi Prodrive di Banbury, Inggris, membuat Steiner menjadi manajer tim untuk Allstar Rally Team, memenangkan Kejuaraan Eropa hanya di musim pertamanya. Hal ini menyebabkan dia diundang untuk bergabung dengan tim reli Ford, M-Sport, di mana dia menjadi Direktur Teknik, bekerja dengan Juara Dunia Colin McRae dan Carlos Sainz.

Pada tahun 2002 Ford meminta Guenther Steiner untuk pindah ke proyek Formula 1 miliknya, Jaguar Racing. Sebagai Managing Director, dia mengemban tugas untuk merestrukturisasi tim dan dalam satu musim bersama tim, tim tersebut mencetak podium di Italia dengan pembalap Eddie Irvine. Setelah beberapa waktu bekerja dengan Opel, Steiner segera kembali ke Formula 1 bersama Red Bull Racing, perusahaan minuman energi Austria yang kemudians memintanya untuk mendirikan program balap NASCAR di Amerika Serikat.

Hal ini membawa Steiner ke North Carolina, awal dari babak baru dalam karirnya yang membuatnya tidak hanya mendirikan Team Red Bull tetapi juga FibreWorks Composites, sebuah perusahaan desain dan manufaktur komposit karbon berteknologi tinggi. Ketika pengusaha Gene Haas mulai menjajaki logistik pembuatan tim Formula Satu, dia mendekati Steiner untuk memimpin upaya tersebut. Pengalaman masa lalunya dalam membangun tim balap dan reli yang sukses dari awal menjadikannya orang yang ideal untuk tugas tersebut.

Tim F1 Haas memulai debutnya pada tahun 2016, menyelesaikan musim perdananya di posisi kedelapan klasemen konstruktor dengan total 29 poin, terbanyak dibandingkan tim baru mana pun di milenium ini. Sejak itu Haas menjadi salah satu tim independen terkemuka di F1 dan pada tahun 2018 finis di posisi kelima Kejuaraan Dunia. Pada tahun 2022 tim Steiner mencetak pole position pertamanya di Formula 1 di tangan pembalap Denmark Kevin Magnussen.

Sementara itu, bos tim F1 Haas telah menjadi favorit media dan penggemar, sebagian berkat gaya bicaranya yang terus terang dan selera humornya yang tinggi yang terlihat melalui serial Netflix Drive To Survive yang sangat populer. Fasih berbahasa Inggris, Jerman, dan Italia, Guenther Steiner adalah salah satu Team

Principal yang paling dikenal dan dicari di Formula 1 saat ini.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988